

# PAPARAZI

## Target Capaian LTT Berhasil, Mayjen TNI Rudy Saladin Apresiasi Kodim Probolinggo

Riansyah - [PROBOLINGGO.PAPARAZI.ID](http://PROBOLINGGO.PAPARAZI.ID)

Jan 11, 2025 - 01:01



**Probolinggo,-** Apresiasi diungkapkan oleh Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A, dalam kunjungan kerjanya di Makodim 0820/Probolinggo pada Jumat (10/01/2025).

Betapa tidak, Kodim Probolinggo telah berhasil menjalankan program luas tambah tanam atau LTT di wilayah teritorialnya.

Keberhasilan itu, dinilai mampu meningkatkan capaian swasembada pangan, salah satu program yang saat ini digagas oleh Pemerintah, khususnya Kodam V/Brawijaya melalui kerjasama antara pihak Kodam dengan Kementan beberapa waktu lalu.

“Ini luar biasa. Tahun ini, capaian itu akan ditambah dua ton dari target sebelumnya,” kata Pangdam.

Selain apresiasi dari Pangdam, beberapa hal lainnya juga disampaikan dihadapan prajurit Kodim Probolinggo. Salah satunya ialah harus bisa mengatasi segala kesulitan dan keluhan yang dialami oleh masyarakat.

“Keberadaan anggota Kodim Probolinggo, harus betul-betul dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Itu harus bisa dilakukan, terutama oleh Babinsa,” tandasnya.

Tak hanya Pangdam, di lokasi itu beberapa pengarahan juga dilakukan oleh para PJU Kodam. Kali ini, pengarahan juga dilakukan oleh Asisten Teritorial Kasdam V/Brawijaya, Kolonel Inf Heri Wahyudi.

Kolonel Heri menekankan kepada seluruh aparat teritorial untuk bekerja dengan maksimal dalam mendukung program swasembada pangan. Salah satunya, mendata dan memaksimalkan seluruh saluran irigasi tersier yang ada di wilayah, sekaligus mengoptimalkan pompa-pompa air yang telah dibagikan sebelumnya sehingga mampu mencapai masa panen antar tiga hingga empat kali dalam setahun.

“Gunakan seluruh potensi yang ada di wilayah untuk mensukseskan swasembada pangan,” tegasnya.

Setelah itu, pengarahan diberikan oleh Asintel Kasdam V/Brawijaya, Kolonel Inf Krisbianto, S.E, M.I.P. Pengarahan tersebut berkaitan dengan larangan judi online maupun pelanggaran lainnya.

“Harus bisa dihindari segala bentuk pelanggaran apapun, jadilah prajurit yang profesional, serta jaga keharmonisan keluarga,” pintanya.

Tak hanya itu saja, pengarahan terkait kemampuan dasar prajurit pun, tak lepas disampaikan. Asops Kasdam, Kolonel Inf Eko Setyawan, S.E, M.I.P. Pada kesempatan itu, Asops berpesan pada seluruh prajurit Kodim agar selalu menjaga kemampuan dasar prajurit. “Termasuk terkait pembinaan jasmani atau Binjas,” tandasnya.

Sedangkan, pengarahan terkait werving dan karir ditambahkan oleh Aspers Kasdam, Kolonel Inf Rio Neswan, S.E, M.M, M.I.K. Selain werving, Kolonel Inf Rio menghimbau prajurit Kodim Probolinggo agar mampu menjaga ketahanan fisik.

“Tentunya, setiap prajurit tidak boleh terlena, jaga kesehatan untuk menjalani tugas sehari-hari,” pintanya.

Sementara, berkaitan soal pelanggaran, Danpomdam V/Brawijaya, Kolonel Cpm Karti Amyus, S.H, mengungkapkan jika Kodim Probolinggo berada di angka zero pelanggaran.

Hal itu, kata Danpomdam, harus bisa dipertahankan oleh Kodim dalam menekan, sekaligus meminimalisir kemungkinan maupun indikasi pelanggaran yang akan terjadi. “Pahami cara-cara menyelesaikan dengan baik. Kodim Probolinggo ini bagus, masuk kategori zero pelanggaran,” ungkap Danpomdam. (\*)